

Antrag Nr. 08-O-18-0029
CDU+SPD-Fraktion

Betreff:

DSL für Medenbach

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, das Angebot der Deutschen Telekom AG kurzfristig bezüglich des flächendeckenden Ausbaus des Breitbandkabelnetzes in Wiesbaden-Medenbach zur Kenntnis zu nehmen, zu prüfen und **unter Beachtung der zeitlichen Dringlichkeit** den von der Deutschen Telekom AG angebotenen Kooperationsvertrag zu unterzeichnen.

Bislang ist der Ortsteil Wiesbaden-Medenbach in wenigen Teilbereichen mit DSL-light versorgt. Selbst die in dieser Variante angebotenen Verbindungsgeschwindigkeiten entsprechen nicht mehr dem, was in der heutigen Zeit für Internet-Nutzer, insbesondere Geschäftskunden erforderlich ist. Seit Jahren wird durch die Bürgerinnen und Bürger eine flächendeckende Versorgung mit Breitbandtechnik gefordert, die Verbindungsgeschwindigkeiten bis zu 16.000 kbit/s zulässt. Durch eine Unterzeichnung des von der Deutschen Telekom AG angebotenen Kooperationsvertrags lässt sich der flächendeckende Ausbau der DSL-Infrastruktur in Wiesbaden-Medenbach in kurzer Zeit realisieren

Wiesbaden, 30.10.2008